

30 Länder in 4 Jahren

Rund 44 Frauen waren am Freitag, 4. April, nach Willsbach gekommen und genossen in gemütlicher Atmosphäre ein Abenteuer ganz anderer Art. Eingeladen hatten der Verein inKontakt und die Lifepoint-Gemeinde. Maren Kreiter ist 4 Jahre allein durch fast die ganze Welt (genaugenommen 30 Länder) getrampt. Davon berichtete sie mit Bildern und Auszügen aus ihrem Buch: „Grenzenlos zuhause“. Begonnen hat diese eigentlich ungeplante Zeit mit einem geplanten dreimonatigen Aufenthalt in Kanada. Da das Visum aber für 6 Monate gültig war, beschloss Maren, diese Zeit auch auszunutzen und reiste dort zuerst mit Rucksack und Schlafsack in den Denali-Nationalpark. Geholfen hat ihr, dass sie während des Studiums schon Tramp-Erfahrungen gesammelt hatte, entdeckertreudig ist und schon immer im Ausland reisen wollte. Dass dann insgesamt 4 Jahre daraus wurden, hatte sie vorher nicht geplant. Ihr Fazit: „In jedem Land wollten Menschen aller Art Teilnah-

me haben an mir und meiner Reise. Die Menschen sind mir mit Offenheit, Liebe und Gastfreundschaft begegnet. Kleine Gesten der Freundlichkeit machen es aus.“ Dieser spannende Abend klang aus mit Sekt, Saft und Fingerfood und vielen interessanten Gesprächen.

